

sun sun だよい

8月

毎日暑い日が続いています。ついつい涼しい室内にこもりがちな大人とちがって、子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱいですね。

さて、今月からまた新たな、お友達と一緒に遊ぶ年齢別活動が始まります。

「うちの子は内弁慶で・・・」と心配しているお母さん、大丈夫です。

はじめは誰でも同じです。そういう時期を通過して、人間関係を広げていくのです。家で自己主張できるのは、自我が育ってる証拠。

サークル活動・開放日を利用することにより、お友だちとかかわる機会も増え外でも自分を表現できるようになります。安心してくださいね。

のんびりできる空間をつかって、お待ちしております。

楽しかったね！ sun²まつい



お天気にも恵まれ、7月6日に無事に執り行なうことができました。

子育て・一時保育・地域の皆様のご参加、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

来年もまた楽しいお祭りになるよう、職員一同がんばって行きたいと思います。

アンケートの ご協力ありがとうございました

sun²まつい についてのご感想をいただきましたので紹介します。

- ・初めて参加しましたが、とても楽しく過ごせました。手づくりのお店やさんも、とても良かったと思います。園児達の太鼓は上手でした。たくさん練習したんだろうと思い感動しました。
- ・楽しく参加させて頂きました。娘は、「明日もおまつり？」と言うほど。来年を今から楽しみにしています。
- ・初参加でしたが、子どもは大喜びではしゃいでました。盆踊りも一緒に踊ってました。
- ・うちわ等、記念になるものを頂けて、子どもも大喜びでした。
- ・時間がちょうどよかった。踊りが小さい子でも十分楽しめるようになっていたので、とても良かったです。
- ・家族みんなで楽しませて頂きました。まだ小さいのでゲームにはあまり興味がないようでしたが、だんだんと慣れ、輪投げでたくさん遊んでました。また来年も参加したいと思います。
- ・麦茶は、おかわり自由がいい。





- ・子どもと一緒に楽しく参加させて頂きました。
魚つりゲームにはまり、盆踊りは全く見向きもせず、黙々と水遊びに集中していました。先生方や、お兄さん、お姉さんに協力してもらい、とても楽しい夏の思い出になりました。
- ・盆踊りが楽しかったようで、婦人会の方と一緒に見よう見まねで踊っていました。また来年も行きたいなんて言っていました。
- ・初めて参加させていただいたのですが、子どもたちがたくさんいて子どももとても喜んでいました。
まだ小さいので踊りに参加できなかったのが残念です。
来年も、もし良ければ参加したいと思います。

(良かった点)

- ・先生達がとても良くしてくれた。
- ・ポップコーンとお茶が子どもにちょうど良かった。
- ・お買い物が体験できて良かった。(3名)
- ・ゲームが小さい子でもできるものだったので良かった。(4名)
- ・園児達が一生懸命取り組んでいる姿がとても良くわかりました。
(おさいふ・うちわ Goodでした。)
- ・時間はちょうど良いと思いました。

(悪かった点)

- ・小さい子(1・2歳)でも楽しめるお店があるととても良かった。
- ・お店に長い列ができてしまい、小さい子は待つのが大変でした。(2名)
- ・踊りに参加できなかった。(2名)

以上、たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。



おめでとう !!

